

## 11月10日 全校朝会 校長講話

## 『うさぎとかめ』のお話

## ～うさぎがかめに負けた理由？～



11月10日の全校朝会で、イソップ物語の『うさぎとかめ』の話で「なぜ、うさぎがかめに負けてしまったか？」を考えてみました。物語の中では、うさぎが油断して居眠りをしてしまい、かめに追い抜かれてしまいました。ここからどんなことが学べるかの質問に対して、生徒の皆さんからは「どんな相手でも油断してはいけない。」「自分の力を過信してはいけない。」「最後まで努力することの大切さ。」等の意見が返ってきました。「うさぎがかめに負けた理由」について、ちょっと見方を変えて考えてみると次のような見方ができます。

『うさぎはかめを見ていたのに対し、

かめはうさぎを見るのではなく、自分のゴールだけを見ていた！』

本当の勝者は、常に自分のペースを見失わず、目標に向かって歩み続ける人です！

今年度は新型コロナウイルスの影響で、様々な制限の中ではありましたが、全校での大きな行事は、ほぼ終わりました。(後は、卒業式だけです！)今こそ、生徒の皆さん一人一人が中学卒業後の自分の目標を見つめ直し、その目標に向かって進んでいってほしいと思います。

## 受験は団体戦！

## ～白銀南中全体で3年生を応援します～



11月10日の全校朝会の「うさぎとかめ」の話の後、恒例の「受験は団体戦！」宣言をしました。今年度も様々な行事で、3年生の”すごさ”を見せてもらいました。そして、一つ一つの行事を3年生のリーダーシップのもと大成功に終わらせてきました。全校で取り組む大きな行事が終わった今、受験に向かう3年生を応援するためにも、学校全体が一丸となって学習に取り組んでいきたいと思っています。

3年生はこれから、人生で初めて自分の進路を自分で決定することになります。中学校卒業後は、一人一人が将来の自分を考え、「ひとり立ち」するための一歩として進路を選んでいかななくてはなりません。その大きな決断と挑戦を前にしている3年生の皆さんを白銀南中全体で応援していきたいと思っています。

3年生の皆さんはこれからの進路決定に向けて悩みや不安等様々な思いがあることと思います。勉強をしなくてはいけないとわかっていても、どこから手を付ければいいのか悩んでいる人がいるかもしれません。しかし、そのような時こそ、まずは行動を起こすことが大切です。どこからでも何の教科でもかまいません。机に向かい教科書や問題集を開いてやってみましょう。そうするとわからないことが出てくるはずです。わからないところが出てきたらチャンスです！学校には先生がいます。仲間もいます。わからないところは一人で悩まずどんどん質問しましょう。教科担任の先生でなくてもかまいません。先生方はみんな中学3年の時期を経験してきた人たちです。今の不安も一緒に相談してみたらどうでしょうか。(昨年も数名の生徒が質問にきました。私もちょっと理科、数学が得意です。もしわからないところがあったら、一緒に考えましょう！校長室へどうぞ！)また、3年生同士で仲間から質問されたら、ぜひ教えてください。教えることでより理解が深まります。3年生全体で「教え合い」「支え合い」「励まし合い」そして「高め合って」いきましょう！

1、2年生の皆さんは「受験」はまだ先のことと思っているかもしれませんが、しかし、1年後、2年後必ず進路選択の時がやってきます。今まで白銀南中をリードしてきた3年生が、自分の進路実現に向けて一生懸命に取り組んでいる最中です。1、2年生の皆さんも3年生が集中して勉強に向かうことができるよう協力していきましょう。その一歩はまず、皆さん自身が勉強に集中し、お互いに「教え合い」「支え合い」「励まし合い」そして「高め合う」学校の環境を作ることが大切です。それが、1年後、2年後にも生きてきます。

受験は3年生だけのものではなく、学校全体で協力し頑張って成功させた体育祭や文化祭と同じように白銀南中の学校行事としてみんなで取り組んでいきましょう！